

Hadrians Wall Race ... oder ...

im Namen von **AVIA** quer durch England für pro infirmis

Am 20. Juni 2015 um 07.00 Uhr machten sich 585 Läuferinnen und Läufer vor der historischen Kulisse von Carlisle Castle (1) auf, England von West nach Ost zu durchqueren. Genau einer dieser Läufer trug nicht nur AVIA-Laufschuhe (2), sondern war auch im Namen von AVIA unterwegs. Der 111 km lange Weg führte die Läufer­schar entlang des Hadrians Wall (3), durch Blumenfelder (4), über Kuhweiden und deren „Begrenzungen“ (5), bis ins Ziel nach Newcastle (6). Von den 585 Gestarteten erreichten 434 noch innerhalb des 26-Stunden-Zeitlimits das Ziel. Thomas Waldmeier war nach 11 Stunden und 31 Minuten im Ziel (7), was ihm den 13. Gesamtrang eintrug. Danach hängt er seine (AVIA-)Laufschuhe an den „Nagel“ (8). Im Wissen, dass die AVIA-Mitgliedfirmen zu seinem Abschied aus der AVIA-Familie nochmals gemeinsam angepackt haben, und er für pro infirmis mehr als CHF 6'000 Spendengelder erlaufen hat.



Herzlichen Dank für Ihre Spende.

Spender Service pro infirmis